
 

令和２年度 大阪府立桜塚高等学校 第２回 学校運営協議会学校運営協議会定時制部会 

 

令和２年 12月 16 日（水）書面開催による 

 

准校長 

委 員 （所属団体） 関西大学、定時制振興会、豊中市立第四中学校（夜間）、岡町・桜塚商業団体

連合会、豊中市社会福祉協議会、保護者 

 

事務局 教頭、首席、教務部長、進路部長、書記 

 

 １ 准校長 挨拶 

 

 2 報告 

（１）新型コロナウイルス流行による教育活動への影響について     

・文化祭の中止 

飲食の模擬店の実施が難しく、それに代わる催し物を検討・準備する期間がないこ

とや、授業時数確保のために中止となりました。 

・修学旅行の変更 

当初、沖縄県２泊３日の予定でしたが、規模を縮小し、１月 17 日（日）・18（月）

１泊２日高知県での実施を予定です。 

（注：新型コロナウイルス感染拡大のため、修学旅行は次年度へ延期いたしました） 

 

（２）豊中市社会福祉協議会による食材支援 

学校を通じて、新型コロナウイルスのために経済的影響を受けた生徒へ支援を行って

いただきました。 

 

（３）学校説明会等の実施 

・中高連絡会を９月 28 日に実施し、生徒の出身中学校の先生方が参加されました。 

・第１回学校説明会を 10 月 29 日に実施し、中学校 13 校から多くの中学生・保護者・

先生方が参加されました。保護者体験談において、保護者代表の本会委員にお話し  

いただきました。 

 

（４）秋季発表大会 

府内の定時制・通信制高校が参加し、生活体験・作品・放送（映像・音声）・芸能発表

の部が例年は１日で実施されていましたが、新型コロナウイルス対策のため第１部・第

２部に分かれての実施となりました。 

 

・第１部として、生徒体験発表が 10 月 11 日に行われ、本校代表として４年生１名   

が発表しました。 

・第２部として作品・放送（映像・音声）の部は審査のみ 12 月 20 日実施の予定とな

りました。本校からは作品発表の部へ絵画と書道の作品 20 点（１人１点）を出展す

る予定です。なお、芸能の部は中止となりました。 

 

（４）令和２年度第１回授業アンケート結果について 

７月 30 日実施の第１回授業アンケートと前年度の結果を比較した資料をご覧ください。 

 

（５）「学校運営協議会 実施要項」の訂正 



 

3 ご意見 （ ）内は学校からの回答 

・新型コロナウイルスの影響で例年通りの教育活動の実施が困難と存じます。その中にあっ

てさまざまに工夫をされ、可能な限り行事等を実施されていらっしゃることが伝わって参

りました。 

   （ご評価ありがとうございます。新型コロナウイルス感染予防を心掛けながら、出来る限

り通常の教育活動を行いました。） 

 

・授業アンケートについて 

ICT も活用しながら充実した教材を準備し、授業の UD 化につながる目標提示や、時代が

求めている「主体的で対話的な」授業作りにも努力され、PDCA サイクルも実践されてい

る傾向の強い先生方と、予習・復習はしっかりやり、授業には集中して主体的に取り組む

傾向の強い生徒さんたちが、よい学校を作っていらっしゃるのであろうことが想像できま

す。 

惜しむらくは、生徒さんが、授業の結果として興味・関心を高め、知識・技能を獲得した

と感じている度合いが、比較的低く出ていることですが、当然先生方は、この傾向を知り、

更なる改善のために何をすればよいのかということを考えながら、文字通り日夜ご尽力さ

れておられることと拝察いたします。 

（詳細に分析していただきありがとうございます。この結果を真摯に受け止め、これから

も教育活動の向上に努めます。） 

 

・修学旅行の実施について 

行先の変更、日程の短縮はやむを得ないものと思います。思い出になる旅行にしてほしい

と思うと同時に、何事も起こらずに無事に帰阪されることを願っておりますが、万一、出

発して後に体調不良者が出た場合の対応方法について、事前に明確にされておかれること

を希望します。 

特に、現地に到着して後に感染が判明した場合の感染者の取り扱いがどうなるのか（現地

で入院となるのか）、帰阪する手立てを取る必要があるのか（もしその場合はどのような方

法で）、添付していただいた資料２の３ページに記載のように、陽性者でなくとも濃厚接触

者と特定された場合、PCR 検査受検が必要とされた場合なども「離団（隔離）」となって

いますので、具体的な動きを事前にシミュレーションとして想定されることが望ましいと

思います。 

（危機管理についてのご提言ありがとうございます。新型コロナウイルス感染拡大のため、

修学旅行は次年度へ延期いたしましたが、当初の行先（沖縄県）を変更し、緊急事態に

対応するため、比較的近い場所へ行先（高知県）を変更し、日程も短縮しました。） 

 

・新型コロナウイルスの感染拡大が続く中で、教職員の方々や生徒たちにとって大変な１年

であったと思います。そのような中、規模が縮小されたとはいえ、生徒たちにとって大き

な思い出に残る行事の修学旅行が実施される方向にあるのは保護者の立場からはとてもあ

りがたく思います。 

（来年度実施の際には、充実した修学旅行となるようにいたします。） 


